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ABSTRACT

Titre : L architecture biomimétique au service des enfants de la lune .

"Enfants de la lune™, Un nom poétique qui recouvre une douloureuse realité pour une
maladie heriditaire rare nommée : I'Xeroderma Pigmentosum.Ces enfants ont une
hypersensibilité aux rayons ultrat-violet venant du soleil . On dit que la lumiére est source de
vie , mais pour eux, c’est leur grand ennemie.De ce fait ils vivent en exclusion cachets dans

I’obscurité car les UV les tuent.

Ce memoire avait pour ambition de trouver une solution architecturale, en s'inspirant
de la nature par le biomimétisme pour arriver a une conception architecturale innovante
adaptée aux restrictions imposées par la maladie , sous forme d’une structure d'accueil et de
prise en charge medico-sociale, qui leur offre un espace de vie diurne securisé et protégé des

rayons ultra-violet , a fin de s'emanciper les enfants de la lune .

Mots clés : enfants de la lune -Xeroderma Pigmentosum- hypersensibilité- rayons ultrat-

violet- biomimétisme- structure d'accueil- prise en charge medico-sociale- securisé.
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ABSTRACT

Title: Biomimetic Architecture for the service of Moon's children.

"Children of the Moon", A poetic name that covers a painful reality for a rare
hereditary disease named: Xeroderma Pigmentosum. These children are hypersensitive to
ultraviolet rays comming from the sun . It is said that light is the source of life, but for them it
is their arch-enemy. For that reason, they live in exclusion stamps in the dark because the
UVs kill them.

This thesis had for ambition to find an architectural solution, inspired from nature by
biomimicry to reach an innovated architectural design adapted to the desease’restrictions as a
structure of reception and total care which offers to them a daytime living space, secure and
protected from ultraviolet rays, in order to set the moon’s children free .

Key words: Children of the Moon -Xeroderma Pigmentosum —hypersensitivity -ultraviolet-
violet- biomimicry - medico-social care — secure.




